

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 09/2007 vom 01. März 2007)

MSC Kempenich

Erneut frühes Ende für Marc und Alexandra Färber

Losheim. Mit der Rallye Rund um Losheim fand vor kurzem der 5. Lauf zum Uniroyal Rallye Winterpokal statt. Ein hochwertiges Starterfeld und anspruchsvolle Wertungsprüfungen sorgten für eine spannende Rallye.

Marc und Alexandra Färber waren mit ihrem Mitsubishi für den MSC Kempenich am Start.

Ein Fahrfehler von Marc Färber zu Beginn der ersten Wertungsprüfung führte zum extrem frühzeitigen Ausscheiden des Neuwieder Rallye-Ehepaars. Damit beendete Marc, nach dem Reifenschaden bei der Rallye Freisen, zum zweiten Mal in Folge ein Rallye vorzeitig.